

Berufskolleg Volksgartenstraße gewinnt die 41.

Spielrunde beim Planspiel Börse

Mehr als 100.000 Schülerinnen und Schüler, Studierende, Auszubildende und junge Erwachsene haben die 41. Spielrunde des Planspiel Börse mit rund 1,3 Millionen virtuellen Aufträgen und einem Gesamtumsatz von über 4,3 Milliarden Euro erfolgreich abgeschlossen. Aus Mönchengladbach waren insgesamt mehr als 300 Teilnehmerinnen und Teilnehmer am Start. Während der diesjährigen Spielrunde hatten die Mitspieler die Möglichkeit, sich über einen Zeitraum von 17 Wochen in traditionellen und nachhaltigen Anlagestrategien zu üben und dabei grundlegendes Wissen über die Börse zu erlangen.

In Mönchengladbach landete das Team BM33-Börsen-Guru vom Berufskolleg Volksgartenstraße für Wirtschaft und Technik auf dem ersten Platz, errang damit den 17. Platz in der Verbandswertung des Rheinischen Sparkassen- und Giroverbandes und sicherte sich somit Geldpreise von insgesamt 1.000 Euro.

Dank sinkender Energiepreise und der Hoffnung auf sinkende Zinsen war die Spielzeit geprägt von einem Rekordhoch des DAX zum Jahresende. Der positive Trend setzte sich zum Jahresstart fort. Das bescherte den Teilnehmenden im Planspiel Börse hohe Gewinne. Das Gewinnerteam BM33-Börsen-Guru steigerte das virtuelle Spielkapital von 50.000 Euro innerhalb von vier Monaten um stolze 25,78 Prozent.

Sparkassendirektor Ralf Grewe prämierte die besten Teams mit dem höchsten Depotgesamtwert und dem größten Wertzuwachs im Nachhaltigkeitsertrag sowie die Einzelwertungen für Studierende, junge Erwachsene und Lehrkräfte. Insgesamt vergab die Stadtsparkasse Mönchengladbach Geldpreise im Gesamtwert von 2.650 Euro.

Die Platzierungen auf lokaler Ebene:

Wertung Schüler:innen Performance

Platz 1: BM33-Börsen-Guru, Berufskolleg Volksgartenstraße

Platz 2: Die coolen Jungs, Berufskolleg Rheydt-Mülfort

Platz 3: Oreo, Bischöfliche Marienschule

Wertung Schüler:innen Nachhaltigkeit:

Maximilian_knabe, Berufskolleg Rheydt-Mülfort

In den gesonderten Spielwertungen für Studierende erreichte Jens Beckers den ersten Platz während bei den jungen Erwachsenen Patrick Melzer ganz vorne auf Platz eins landete.

Das Planspiel Börse geht weiter. Auch künftig werden dabei wichtige Grundkenntnisse über die Funktionsweisen der Börse nach dem Prinzip „Learning by doing“ vermittelt. Die Teilnehmenden setzen sich mit den Kapitalmärkten und dem aktuellen Wirtschaftsgeschehen auseinander und profitieren so auch für die eigene Finanzplanung. Wer auch einmal beim Planspiel Börse teilnehmen möchte, kann sich den 1. Oktober 2024 vormerken, dann startet das Planspiel Börse in die nächste Runde



Sparkassenvorstand Ralf Grewe mit den Gewinnerteams